

madores nacionales y crédito a la exportación.—Seguro de crédito a la exportación.—Impuesto de compensación de gravámenes interiores y desgravación fiscal.

Legislación

Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1959. Organización general administrativa de España.—Organización general de los Ministerios de Industria, Comercio y Hacienda.—Organización particular de la Dirección General de Industrias siderometalúrgicas y Navales y de la Inspección General de Buques y Construcción Naval.—Legislación industrial; Leyes sobre protección y fomento de la industria nacional. Decreto sobre libertad de instalación industrial y disposiciones complementarias. Ley de Industrias de interés preferente.—Legislación marítima.—Legislación sobre financiación y protección a las marinas mercantes y de pesca.—Leyes de los Planes de Desarrollo económico-social y disposiciones complementarias.—Legislación referente al Cuerpo de Ingenieros Navales.—Legislación general sobre funcionarios públicos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de noviembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Hmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de Comercio por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para el ingreso en el Cuerpo Especial de Ayudantes Comerciales del Estado.

Finalizado el plazo de presentación de reclamaciones a la lista provisional de admitidos y excluidos para tomar parte en los exámenes para las oposiciones de ingreso en el Cuerpo Especial de Ayudantes Comerciales del Estado, convocadas por Orden de este Ministerio de 31 de julio último (-Boletín Oficial del Estado- número 189, de 9 de agosto), Esta Subsecretaría ha resuelto:

1.° Elevar a definitiva la lista provisional publicada por Resolución de 14 de octubre pasado (-Boletín Oficial del Estado- número 256, del 26 de dicho mes).

2.° Incluir en ella a don Miguel Angel Mourifo Fernández, que figuraba entre los excluidos, pero que ha completado lo que le faltaba en el plazo reglamentario.

3.° Excluir definitivamente a los siguientes señores: Don José Manuel Jaén Maldonado y don Angel Eladio Valentín Chamorro, que presentaron sus instancias fuera del plazo.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de noviembre de 1971.—El Subsecretario, Nemesio Fernández-Cuesta.

Sr. Subdirector general de Personal.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Jaén referente al Concurso convocado por esta Diputación para provisión de la plaza de Viceinterventor.

En cumplimiento de lo previsto en el artículo 6.º del Decreto número 1411/1968, de 27 de junio, y a los efectos indicados en el mismo, a continuación se hace pública la composición del Tribunal Calificador del Concurso convocado por esta Diputación para provisión de la plaza de Viceinterventor:

Presidente, Ilustrísimo señor don Ramón Palacios Rubio; suplente, don José Joaquín Mollinedo Jiménez.

Vocales:

Por el Profesorado Oficial del Estado, don Antonio Mesa-Moles Segura; suplente, don Juan Herrera Catena.

Secretario de la Corporación, don Francisco Rodríguez Haro; suplente, don Aurelio Albacete Segura.

Interventor general de Fondos de la Corporación, don Octavio E. Martínez-Albelda y Albelda; suplente, don Blas Moreno Cruz.

Por la Dirección general de Administración Local, don Antonio Rodríguez Aguilera; suplente, don Vicente Merino Soriano.

Por la Abogacía del Estado, don Carlos Suan Rodríguez; suplente, don Francisco José Vázquez Garrido.

Secretario del Tribunal, don Fernando Cabezedo Sánchez; suplente, don Herminio Padilla y Padilla.

Jaén, 5 de noviembre de 1971.—El Secretario general.—Visto bueno, el Presidente.—8.798-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Logroño referente al concurso-oposición convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Economista.

Expirado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Economista de esta Diputación Provincial, quedan admitidas las solicitudes presentadas por los señores:

D.ª Martina Luisa Corral Miguel.
D. Pedro Luis Capellán Rioja.
D. José Antonio de la Iglesia Duarte.
D. Francisco Navarro Lázaro.
D. José María Orbañanos Carrillo.

Excluidos: Ninguna.

No habiendo sido excluido ningún aspirante se nombra el Tribunal calificador, que, de conformidad con el artículo 245 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, queda constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Rufino Briones Matute, Presidente de la Corporación o Diputado en quien delegue.

Vocales: Don José Loma-Osorio y Uriarte, funcionario técnico de la Corporación Provincial; don Ignacio Toña Basauri, en representación del Profesorado Oficial del Estado, y don Manuel García González representante del Ilustre Colegio Central de Economistas.

Secretario: Don Carmelo Velasco Gorricho, funcionario técnico-administrativo de la Corporación.

Asimismo se fija la fecha para la celebración del primer ejercicio del concurso-oposición el día 18 de enero de 1972, a las diez horas, en el Palacio Provincial.

Lo que en cumplimiento de lo preceptuado en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de 27 de junio de 1968 se hace público a los efectos procedentes.

Logroño, 19 de noviembre de 1971.—El Presidente, Rufino Briones Matute.—7.361 E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Perito Agrícola del Servicio Agropecuario.

Lista provisional de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Perito Agrícola del Servicio Agropecuario:

Amigo Martín, Pablo.
Mata Martín, José.
Rey Elvira, Fernando.
Vázquez Souto, Jesús.

Madrid, 1 de diciembre de 1971.—El Secretario accidental, José Nicolás Carmona Salvador.—7.768-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para la provisión de una plaza de Ayudante de Montes, Subjefe del Servicio contra Incendios, del Servicio Forestal.

Lista provisional de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para la provisión de una plaza de Ayudante de Montes, Subjefe del Servicio contra Incendios, del Servicio Forestal:

Fralle Carrasco, Santiago.
Calle García, José Luis.

Madrid, 1 de diciembre de 1971.—El Secretario accidental, José Nicolás Carmona Salvador.—7.769-A.